
开新局·开门红

大刀阔斧技改 真金白银投入 高点定位攀亲

金晖光伏提速奔跑实现“撑杆跳”

本报讯“1至2月份开票9341.6万元，

同比翻三番，3月份保5000万争6000万，将

再创历史新高。”金晖光伏公司缘何在短期内

提速奔跑，实现精彩撑杆跳？据该企业相关负

责人介绍，其成功秘诀就是大刀阔斧技改、真

金白银投入、高点定位攀亲，始终站在新技

术、新装备的前沿。

面对激烈的市场竞争，今年以来，金晖光

伏公司技改动作不断：着力对铸锭、切片、硅

片分选进行全流程“脱胎换骨”式技术改造，

将20台铸锭炉的“肚皮容量”由每台600KG

提升至900KG，仅此环节每年就节约成本约

600万元；从3月份起，投入200万元新上砂

浆在线智能回收装置，将每片硅片成本再降

0.2元，这一“抠门”小动作，每年也可省下

720万元；本月内一次性完成所有切片机直

钢线切片改结构线切片的“华丽转身”，将硅

片月产量提高70%左右。此外，该

公司将进一步加大机器换人力度，

计划5月上旬投入200万元引进德

国海涅克硅片分选机，取代人工检片，重点提

高硅片的稳定性和一致性。这一系列的技改

动作为金辉光伏公司开新局、保全年打下了

坚实的基础。 （下转二版）

眼下，我市城乡的油菜花正陆续开放，不仅吸引了众多游人观赏，而且不少养

蜂人也前来采蜜。图为来自浙江江山的养蜂人正在开发区采蜜的场景。王林山摄
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3月23日是世界气
象日，2016年的主题是
“直面更热、更旱、更涝的
未来”。届时，高邮市气
象台将对公众开放，欢迎

广大市民莅临参观指导。
开放时间：上午

9：00—11：00， 下 午
3：00—5：00。
特此公告。

高邮市气象局
2016年3月22日

公告

全市扶贫工作座谈会要求

精准识别 精准帮扶
本报讯18日上午，市政府召开全市扶贫工作座

谈会，交流精准扶贫工作开展情况。会议要求，各乡

镇园区要精准识别、精准帮扶，确保全市低收入家

庭、经济薄弱村“一户不少、一个不落”脱贫。副市长

杨文喜到会讲话。

在听取各乡镇园区精准扶贫工作开展情况交流

后，杨文喜要求，要提高思想认识、提高扶贫准度、提

高帮扶实效，确保如期达标；想硬办法、下硬功夫、啃

硬骨头，应保尽保；有针对性、精准性、持久性，精准

识别，精准施策，精准帮扶；整合政府力量、自身力

量、社会力量，确保“一户不少、一个不落”脱贫，不折

不扣地完成“十三五”扶贫工作目标。

据了解，到2020年，我市扶贫工作要实现两大

目标：低收入农户人均纯收入达到7000元；经济薄

弱村村级经济收入达到50万元。 陆业斌
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18日上午，市酒类

行业协会举行第一届三次

会员大会，总结回顾去年工

作，并向酒类行业协会全体

会员发出诚实守信、和谐消

费的倡议。副市长钱富强出

席会议。 黄涛朝刚

!

近日，由武汉理工大学多名专

家、教授组成的考察团来我市湖西新区

考察，并就产学研合作、人才招引、技术

合作等与新区管委会、企业进行一对一

交流。双方还就筹建武汉理工大学自动

化研究院高邮分院事宜达成意向。副市

长赵平陪同考察。正良有生朝刚

全市民政工作会议提出

围绕“六个方面”做好今年工作
本报讯19日上午，记者从全市民政工作会议上

获悉，今年，市民政局围绕实现社会救助精准有效、

完善社会养老服务体系、提升基层社会治理水平、构

建拥军优属服务体系、着力提升公共管理水平、增强

民政综合工作能力等“六个方面”继续做好各项民政

工作。市领导孙建年、薛晓寒、居晓波出席会议。

市委常委、常务副市长、组织部部长孙建年要

求，市民政系统要准确研判形势，不断增强为民意

识、大局意识和转型意识，始终把握好民政工作的主

动权，做好新时期民政工作；要坚持民生共享战略，

强化群众需求导向，准确把握民政工作的着力点，进

一步完善基本民生保障机制，激发社会治理创新活

力，改进公共服务提供方式，努力实现民政事业新发

展、民政工作新突破；要提升组织水平，形成工作合

力，切实增强民政工作的执行力，坚持规划引领，强

化阳光操作，加强组织领导，注重创新驱动，严格责

任到位，建立和完善政府主导、部门协调、社会参与

的民政发展机制，不断开创现代民政工作新局面。

会议表彰了一批先进单位和先进个人。城南新

区、开发区、甘垛镇有关负责人在会上进行了交流发

言。各乡镇、园区有关负责人分别向市政府递交了

2016年民政工作目标责任书。张准周麟晓莉

市级部门预决算将向社会全面公开
本报讯 记者从近日市财政局召开的专门会议

上获悉，按照上级统一部署，今年，我市2015年市级

部门决算和2016年市级部门预算将向社会全面公

开（不包括涉密部门），以保障公民的知情权、参与

权、表达权和监督权。

公开财政资金的来源和使用去向，推进部门预

决算公开，是贯彻《预算法》、建立健全公开透明预算

制度的必然要求，也是促进依法行政、依法理财和民

主理财的客观需要。据了解，此次市财政局要求公开

的内容包括市级各部门收支情况、财政拨款安排的

支出情况以及财政拨款安排的“三公经费”、会议费

和培训费情况。公开的时限为预决算批准（批复）后

的20日以内。公开应当以政府或部门门户网站为

主，并保持长期公开状态。

另外，为便于公众理解，方便群众监督，市财政

局还要求各部门要公开其主要职责、内设机构、部门

主要任务，及时了解舆情反映，积极回应社会关切问

题，对存在的问题进行规范整改，真正达到以公开促

管理的目的。 管玮玮

戚发轫院士来邮考察
本报讯昨日，国家空间技术专家、神舟号飞船

总设计师戚发轫院士应邀来邮考察。

八桥农业科技园是扬州农业科技园的核心区，

也是我市第一家国家级科技园区。在八桥农业科技

园，戚发轫院士听取了园区相关情况汇报，并兴致勃

勃地参观了园区内的花卉产业基地，向基地负责人

了解了花卉的长势、市场等情况。

在抗日战争最后一役纪念馆，戚发轫院士认真听

取现场讲解，每到一处都仔细阅看历史资料，了解最

后一役的战前形势、战役过程、受降仪式等内容。戚发

轫院士在接受记者采访时动情地说，“忘记过去就意

味着背叛”，这是列宁说过的话。我们不能忘记过去，

不能忘记历史。高邮建抗日战争最后一役纪念馆，是

一件很有意义的事情，我们要以史为鉴，祈愿和平。

在邮期间，戚发轫院士还参观了市河。周雷森

解决当前化工行业突出环境问题，保持查处环境违法行为的高压态势———

我市“亮剑”整治化工行业
时间：即日起至6月底

本报讯记者日前从有关部门获悉，为切

实解决当前化工行业突出环境问题，保持查

处环境违法行为的高压态势，从即日起至6

月底，我市将开展化工行业专项整治，进一步

消除化工行业环境隐患，提升环境质量，巩固

生态文明建设成果。

据了解，此次化工行业专项整治，以消除

环境隐患为核心，以查处环境违法行为为抓

手，以维护群众环境权益为目标，对全市化工

行业进行全面深入排查，通过“停产整治一

批、立案查处一批、关闭转型一批”的“三个一

批”，消除我市化工行业企业环境风险隐患，

规范化工行业企业环境行为，切实维护人民

群众环境权益。

据介绍，根据专项整治要求，所有企业都

必须具有环保审批及相关验收手续，对环保

手续不完善的企业，按照相关文件要求分类

清理整治。企业废水、废气等污染防治设施必

须完好，正常运行维护，污染防治设施运行维

护记录规范齐全；所有向外环境排放生产废

水的化工企业须安装自动监控设施，并与市

环保局自动监控平台联网；生产废水送污水

处理厂处理的企业必须报环保部门备案，并

严格执行“三联单”制度，送水记录定期报环保

部门备案。生产厂区须设置完善的雨污分流

系统，废水、废气等排污口标志明显，做到便于

监测采集样品、便于计量监测、便于现场监督

检查；固体废物存放场所规范，达到“三防”要

求，无混放、乱放现象。废水、废气、噪声等各项

污染物达到国家排放标准或地方排放标准，

固体废物全部按要求规范化处置，厂区无跑、

冒、滴、漏现象。此外，我市还对企业环境污染

事故应急预案编制和事故应急设施建设、企业

环境管理、厂区环境等均提出了明确要求。

对排查出的重点环境问题，我市将按照

“三个一批”要求，分别落实停产整治、立案查

处、关闭转型等措施，进行集中整治，公开查

处，确保整改措施落实到位、问题整改到位、

违法行为查处到位。对涉嫌环境刑事犯罪、适

应行政拘留的案件，依法由公安部门立案查

处；对地方政府和相关部门不履行环境保护

责任、干扰和阻碍环境执法、包庇纵容企业违

法排污的有关责任人，由市监察局依法依纪

严肃查处、严格问责。

许为玉周雷森
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